



596 f 54

La madre de "Papelucho"

Señor Director:

Se inaugurará un monumento de la artista Francisca Cenda en memoria de la señora Ester Huneeus de Claro, madre del internacionalmente célebre "Papelucho". Escultura muy lograda, sobria, bien concebida y exactamente representativa.

De la rica vida de Marcela Paz, sólo deseo resaltar la infinita paz que logró difundir a través de "Papelucho". Logró hacer realidad el seudónimo que escogió.

Creo oportuno poder resaltar su obra dentro de normas de vida de elegancia, sobriedad, recato, delicadeza, femineidad, sin jamás recurrir a la chabacanería y sin necesidad de rebajar niveles de ninguna especie. Recursos, infelizmente, en esta época de ordinaria ocurrencia.

Parece conveniente destacarlo en los tiempos en que se vive de relajo, desorientación y pérdida de los valores. Todo ello cumpliendo además con su "deber de Estado", esto es, dando el ejemplo como esposa, preocupada de sus numerosos hijos.

La madre de Papelucio [artículo] Eduardo Gomien Díaz

Libros y documentos

AUTORÍA

Gomien Díaz, Eduardo, 1918-

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La madre de Papelucio [artículo] Eduardo Gomien Díaz

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)